
Zwischennachricht zur Anfrage 1020/2021 der Stadtratsfraktion ÖDP betreffend Mikro-
PV-Anlagen  
 
 
Die Anfrage wurde zur Bearbeitung an die Mainzer Netze weitergeleitet. 
 
Eine sach- und termingerechte Beantwortung zur Stadtratssitzung am 30.06.2021 ist 
daher nicht möglich. Wir bitten um Verständnis.  
 
 
Mainz, 23. Juni 2021 
 
gez. Ebling 
 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 


